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L’anno 2024, il giorno 17 del mese di aprile alle ore 14.00 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la direzione dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1) Pratiche istituzionali;

2) Rinuncia Avv. Vingiani giudizio in Cassazione. Deliberazioni;

3) Convegno Coa sul Processo penale telematico. Deliberazioni;

4) Sito Coa e App. Bando e deliberazioni;

5) Documento Cassa Forense. Deliberazioni;

6) Canale Telegram del Coa. Deliberazioni;

7) Nomina componenti consulta Etica;

8) revisione convenzione con Namirial per R.E.M.;

9) convenzione con opendotcom per visure e certificati online;

10) comunicazioni del presidente;

11) varie ed eventuali

Sono presenti: 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

I CONSIGLIERI: 

x AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

AVV. ANTONIO CESARANO AVV. MARIA MONTUORO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO X AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GIOVANNI VISCO 

Preliminarmente, con l’astensione dei Consiglieri assenti alla seduta, si approva all’unanimità il 
verbale della seduta del 09/04/2024.  
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- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata;  
 

DELIBERA 
 

SUL PUNTO 1 ALL’ODG - PRATICHE ISTITUZIONALI 
ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI 
D’AURIA MARIAROSARIA (PROT. 952/24), PALOMBA ANTONIETTA (PROT. 947/24), PORPORA 
MARIAGRAZIA (PROT. 944/24), GARGIULO LUDOVICA (PROT. 943/24) 
 
ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 
PENTANGELO DAVIDE (PROT. 937/24) 
 
ISCRIZIONE ELENCO AVVOCATI STABILITI 
ANICITO GUIDO GIORGIA (PROT. 948/24), si delibera di convocare la richiedente e l’avvocato di 
riferimento  
 
NULLA OSTA AL TRASFERIMENTO 
AVV. MARIA MARIKA GERANIO (PROT. 610/24) SI DELIBERA IL NULLA OSTA AL TRASFERIMENTO 
ALL’ORDINE DI MILANO 
 
SEGNALAZIONI DISCIPLINARI 

 
 

 
 

 
 

SI DISPONE L’INVIO ALLA CDD DI NAPOLI AI SENSI DEL REGOLAMENTO DEL CNF. 
 
RICHIESTE ACCREDITO E PATROCINIO 
LA RICHIESTA DEL ROTARY CLUB DI TORRE DEL GRECO PER IL CONVEGNO DEL 11/04/2024 “ITALIA 
UNICA E DIVISIBILE – L’AUTONOMIA DIFFERENZIATA OPPORTUNITA’ O PERICOLO PER IL 
MEZZOGIORNO” SI DELIBERA DI RICONOSCERE 1 CREDITO VALIDO PER LA FORMAZIONE FORENSE 
ULTERIORE INCONTRO DEL CICLO FORMATIVO MESE MARZO – APRILE PROPOSTO DA MAAT “LA 
PROVA DIGITALE: TEORIA E CASI PRATICI GLI STRUMENTI INFORMATICI FORENSI E LA PROVA 
DIGITALE” SI DELIBERA, IN CONTINUITA’, 2 CREDITI VALIDI PER LA FORMAZIONE FORENSE 
CONTINUA. 
LA RICHIESTA DI RICONOSCIMENTO CREDITI DELLA ASSOCIAZIONE GIURIDICA ALFONSIANA (PROT. 
955/24): SI AFFIDA ALLA COMMISSIONE COMPETENTE PER LE VALUTAZIONI DEL CASO 
 
PARERI DI CONGRUITA’ 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. PONTICORVO SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. 
BENEDETTO MIGLIACCIO (PROT. 455/24) 
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SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. PONTICORVO SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. 
BENEDETTO MIGLIACCIO (PROT. 456/24) 
 
PATROCINIO A SPESE DELLO STATO 
RICHIESTA DELLA SIG. ESPOSITO MARIANNA (PROT. 942/24) 
PARZIALE MODIFICA DELIB. 958/23 AD ISTANZA DI LOFFREDO GELSOMINA (PROT. 950/24) CON 
MODIFICA DELL’OGGETTO DEL GIUDIZIO IN SEPARAZIONE CONSENSUALE. 
REVOCA DELIBERA 640/21 AD ISTANZA DELLA BENEFICIARIA SIG.RA TRAPANI MICHELINA (PROT. 
173/24) 
Alle ore 14.28 interviene il Cons. Montuoro. 
  
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO DA PIATTAFORMA 

 
 
 
 
 
 

 

SUL PUNTO 2): Rinuncia Avv. Vingiani giudizio in Cassazione. Deliberazioni;   

Prima della discussione, si allontano il Presidente Damiano nonché i Conss. Striano, Gargiulo e 
Vingiani. Assume la Presidenza l’Avv. Maria Formisano  

Vista la rinuncia depositata dall’Avv. Luigi Vingiani al giudizio proposto in Cassazione, il Consiglio 
all’unanimità dei presenti prende atto di quanto avvenuto, accetta la rinuncia e delibera pertanto 
l’abbandono del giudizio, dando mandato di comunicare la presente delibera al difensore dell’ente 
e di sottoscrivere gli atti necessari al fine indicato. 

Terminata la discussione, rientrano il Presidente e i Consiglieri allontanatisi.    

L’Avv. Damiano riassume la Presidenza 

SUL PUNTO 3): Convegno Coa sul Processo penale telematico. Deliberazioni; 

Il Presidente illustra ai consiglieri il convegno organizzato per le giornate 17 maggio (pomeriggio) e 
18 maggio (mattina), dando notizie sui relatori e sul luogo scelto (entrambi componenti F.I.I.F., Hotel 
Poseidon di Torre Del Greco). Dopo ampia presentazione sui contenuti e sulle modalità di 
realizzazione oltre che sui costi, il Consiglio delibera all’unanimità di procedere alla realizzazione 
secondo il progetto proposto, approvando la previsione di spesa massima di € 3.500,00, come da 
indicazione del Tesoriere, fatti salvi maggiori costi a sostenersi, a rendicontazione.     

SUL PUNTO 4): Sito Coa e App. Bando e deliberazioni; 

Il Presidente evidenzia ai consiglieri che è necessario provvedere al rinnovamento integrale del sito 
istituzionale sia perché obsoleto sia perché non più funzionale alle mutate esigenze degli iscritti. In 
tal senso, appare opportuno considerare anche la realizzazione di una “app” istituzionale che 
consenta agli iscritti la fruizione immediata di contenuti e servizi. Comunica quindi che - all’esito di 
un lavoro portato avanti in questi mesi dall’Ufficio di Presidenza di concerto con la Commissione 
competente – è stato predisposto un bando per la realizzazione del sito e della “app”, illustrando il 
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contenuto e le prospettive. Il Consiglio delibera all’unanimità di procedere come proposto nel bando 
predisposto, dando avvia alla procedura indicata come da bando.  

SUL PUNTO 5): Documento Cassa Forense. Deliberazioni; 

Il Presidente passa la parola alla Cons. Ponticorvo, quale coordinatrice della commissione 
competente la quale procede alla lettura del documento predisposto, da inviare alla Cassa Forense 
per l’attuale situazione della intera avvocatura. Il Consiglio delibera all’unanimità di approvare il 
documento, come predisposto, e di trasmetterlo alla Cassa Forense.     

SUL PUNTO 6): Canale Telegram del Coa. Deliberazioni; 

Il presidente espone la necessità di avere strumento agile di comunicazione e pertanto propone la 
creazione di un canale specifico del Coa di Torre Annunziata utilizzando l’applicazione Telegram. Il 
Consiglio delibera all’unanimità favorevolmente. 

SUL PUNTO 7): Nomina componenti consulta Etica; 

Il Presidente comunica che è scaduto il biennio di vigenza della Consulta Etica e che pertanto vanno 
nuovamente eletti i membri della stessa. Avendo avuto modo di interloquire con svariati membri 
del consiglio propone i seguenti nominativi: D’Aquino Elio (quale presidente), Ivan Moscovicci, 
Pasquale Manfredi, Dario Raffone, Giuliano di Palma, Eva d’Urzo, Gianpiero de Honestis, Raffaella 
Farricelli, Severino Ciliberti.   

Il Cons. Striano dichiara: “non sono stato consultato nella individuazione dei nominativi da indicare 
quali componenti di tale commissione, ritengo censurabile il metodo di consultazione e pertanto mi 
oppongo all’applicazione dello stesso in quanto non ha tenuto conto di tutti i membri del consiglio, 
regolarmente eletti, avendo appreso che alcuni consiglieri non sono stati affatto interessati dalla 
consultazione. Pertanto mi astengo dalla votazione”. Il Cons. Mennella prende atto dei nomi 
proposti dal Presidente e, condividendone in pieno la scelta, li fa propri e chiede che sugli stessi si 
proceda a votazione. Il Cons. Imbò si associa a quanto dichiarato dal cons. Mennella.   

Il Cons. Gargiulo espone che la presente consiliatura è una delle più democratiche ed è caratterizzata 
da un confronto continuo e totale, considerato che tutto viene condiviso e che in questa sede è, 
come sempre, possibile fornire indicazioni sui nominativi da proporre e che possono essere 
sottoposti al vaglio del consiglio.  

L’Avv. Striano dichiara: <non ho nomi da indicare in consulta etica e ribadisco che le consultazioni 
avvenute solo con una parte del consiglio sono “vergognose”>. 

In assenza di altri interventi si chiude la discussione e il Presidente chiede che si passi alla votazione 
sulla proposta: i nomi proposti dal Presidente vengono approvati all’unanimità dei presenti con le 
astensioni dei conss. Striano e Coviello.  

SUL PUNTO 8): revisione convenzione con Namirial per R.E.M.; 

Il Presidente comunica che la PEC (come finora intesa sin dal 2005, anno di sua introduzione) sarà a 
breve sostituita dalla cosiddetta PEC europea che è la REM (Registered Electronic Mail). Pertanto, 
in ragione della convenzione attualmente in essere con la società Namirial – che prevede la messa 
a disposizione gratuita per gli iscritti, con corrispettivo sostenuto interamente dal COA - 
quest’ultima ha richiesto la revisione della stessa con un costo una tantum di € 2,50 più iva per ogni 
singolo indirizzo. Il consiglio delibera all’unanimità la revisione nel limite indicato, con il pagamento 
relativo, autorizzando il Presidente alla sottoscrizione; al contempo, invita il Tesoriere ad intavolare 
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trattativa per il contenimento dei costi; il Consiglio invita altresì il tesoriere al censimento degli 
indirizzi pec attualmente esistenti con gli aggiornamenti dovuti.  

Alle ore 16.07 si allontana il Cons. Di Leva.    

SUL PUNTO 9): convenzione con opendotcom per visure e certificati online: 

PROPOSTA OPENDOTCOM (PROT. 909/24) DI REALIZZAZIONE PORTALE DELLE VISURE PER 
L’ORDINE: Si delibera all’unanimità di richiedere che la stessa sia integrata con quanto dichiarato 
dalla società per le vie brevi; a tal fine sarà inviata la nota di riscontro predisposta dalla Commissione 
Patrimonio, che si approva all’unanimità nella forma e nel contenuto e che sarà pertanto inviata. 
All’esito della integrazione richiesta, autorizza sin da ora il Presidente alla relativa sottoscrizione. 
Non essendovi altro da deliberare, alle ore 16.09 la seduta è chiusa.  
Di tanto è verbale.  
     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




